

Verabschiedungen

Wolfgang Schüller ist seit 2018 im Kirchenvorstand. Er hat aus Altersgründen sein Amt zurückgegeben. Das Foto zeigt ihn in seiner ganzen Lebendigkeit. Engagiert und glaubwürdig bekennt er seinen Glauben. Bei uns und bei den Gideons, die es sich zur Aufgabe gemacht haben, Bibeln in Schulen und Krankenhäusern, Universitäten und Arztpraxen zu verteilen. Dass das Wort Gottes unter die Leute kommt, war ihm immer wichtig.

Im Kirchenvorstand hat er zusammen mit Kathrin Weber die wichtige Aufgabe übernommen, das Protokoll zu schreiben. Gar keine so leichte Aufgabe, gerade dann, wenn es mal wieder viel zu besprechen gibt. Außerdem hat er die Kirchengemeinde in der Gesamtkirchenverwaltung vertreten.

Wir verstehen seinen Entschluss, danken ihm für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen ihm und seiner Frau alles Liebe und Gottes reichen Segen.

